

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

*Perpignan, le 29 novembre 2024*

## Élection de Julien Coulomb à la présidence du MEDEF des Pyrénées-Orientales

Le MEDEF des Pyrénées-Orientales a le plaisir d'annoncer l'élection de son nouveau président, **Julien Coulomb**, directeur de la Clinique Saint Pierre.

Hier soir, lors de l'Assemblée Générale Élective qui s'est tenue au stade Gilbert Brutus à Perpignan, le Conseil d'Administration élu par les adhérents du Medef des Pyrénées-Orientales, a voté pour son nouveau président.

Julien Coulomb succède à Guy Durand (président 2019 – 2024), PDG de la société Durand et Fils et incarne une nouvelle dynamique pour le Medef des Pyrénées-Orientales. Fort de son expérience à la tête de la Clinique Saint Pierre et de son engagement pour le développement économique local, il entend représenter les entreprises du territoire avec énergie et détermination.

### **Une vision ambitieuse pour les Pyrénées-Orientales**

Lors de son discours inaugural, Julien Coulomb a souligné l'importance de :

- **Soutenir les entreprises locales** face aux défis économiques et environnementaux actuels ;
- **Renforcer les liens entre les acteurs économiques**
- **Promouvoir le territoire des Pyrénées-Orientales** en valorisant son attractivité économique et son cadre unique.

Il a également remercié chaleureusement l'ensemble des membres présents pour leur confiance et leur soutien.